

Le Père Noël passera deux fois Il avait promis de venir... Il est venu.

Invité par l'association Patrimoine de Puydaniel, il est venu en avant première ce 19 décembre distribuer quelques cadeaux et friandises aux enfants sages du village.

Par où va t-il donc arriver ?



Il apparut tout à coup sous le soleil rasant du soir et avait fière allure dans sa calèche tirée par Tibout, le poney de Valérie.



Les photos ci-dessous valent mieux qu'une longue explication, je vous laisse tout loisir de découvrir ou revivre le déroulement de cette soirée.

Cliquez sur la photo pour visionner la vidéo de l'arrivée du Père Noël



Les photos avec le Père Noël : cliquez pour les visionner



Un goûter type auberge espagnole à été offert pour clore cette manifestation. Merci aux contributeurs de celui-ci.



Nous remercions également très chaleureusement le Père Noël, pour avoir su se libérer malgré son grand âge et tout le travail qui l'attend encore.

Rassurez-vous, les enfants ! Il repassera le 24 décembre et fera le maximum pour honorer votre commande, si vous avez été sages, bien sûr !

Joyeux Noël et Bonne Année 2016

Article rédigé par Arlette DARBAS